



## Le Mot du Président

Cela fait 25 Ans que je suis adhérent de l'Amicale de Graulhet ,ma ville natale, Castres est devenue ma ville d'adoption où je suis venu rejoindre mes enfants depuis peu de temps.

Ma première démarche a été de prendre contact avec l'Amicale des anciens Marins de Castres. A ma grande déception, elle venait d'être dissoute depuis quelques mois par manque d'effectifs et de volontaires pour continuer cette merveilleuse aventure qui avait pris naissance peu avant 1934 avec Monsieur OULMIERES.

J'ai rencontré les anciens de l'Amicale dont Jo Alquier, un des derniers présidents : 22 ans de présidence, aujourd'hui 95 ans et toujours parmi nous pour les principales cérémonies commémoratives et assemblées générales.

C'est avec lui que j'ai eu de nombreux entretiens sur l'amicale et sa «carrière maritime» de 1940 à 1945 sans revenir dans ses foyers. Nous avons élaboré plusieurs plans sur la possibilité de reconstituer cette amicale, mais il fallait se rendre à l'évidence l'encadrement ne serait pas là pour en assurer l'administration. Nous avons continué nos rencontres et parlé du bon vieux temps



Jo ALQUIER  
Président D'Honneur



Marcel CALVEL  
Président de GRAULHET



Jean-Paul ABRIAL  
Président de CASTRES MAZAMET

Puis une opportunité ne m'a pas laissé indifférent : l'Amicale d'Albi venait de faire scission avec la FAMMAC( notre mère fédératrice ) et l'un de ses adhérents qui était président départemental ne pouvait plus assurer statutairement son poste. J'ai posé ma candidature, j'ai été élu en mai 2016 Président de l'UDAMMAC.

Avec l'aide et le soutien des présidents de Graulhet et Mazamet, en un an, j'ai rétabli tous les contacts avec les autorités civiles et militaires, reconstitué l'amicale de Castres qui est devenue une section de Mazamet sous la tutelle de l'UDAMMAC, une section de jeunes porte-drapeaux, avec qui nous participons à toutes les cérémonies locales et extérieures selon nos disponibilités. Le plus difficile sera de pérenniser ces actions et continuer d'allonger la liste de nos adhérents et sympathisants sur qui nous devons compter pour prendre la relève.

J'espère que ce site permettra de faire le lien entre tous les marins du Tarn et que l'union des Amicales permettra de faire participer en plus grand nombre les adhérents aux activités et repas de cohésion organisés par chacune d'elle.

Bienvenue sur ce site et n'oubliez jamais : Unis comme a bord.

Jacques ABOUT Président